



In der Ganztagsbetreuung finden Kinder die Ruhe und Hilfestellung, die sie für eine ordentliche Erledigung ihrer Hausaufgaben benötigen. Foto: pm

Eltern organisieren Ganztagschule selbst

Projekt soll demnächst auch in Mainburg starten

Ein renommiertes Team konnte man nun für die Hausaufgaben- und Nachmittagsbetreuung in Mainburg gewinnen. Kai e.V. arbeitet schon seit Jahren an verschiedenen Schulen erfolgreich, so auch an der Hauptschule in Abensberg. Dort nehmen derzeit 55 Kinder dieses Angebot wahr. Ab September soll an der Hauptschule Mainburg eine Ganztagsbetreuung gestartet werden.

Qualifizierte Betreuer – individuelle Förderung

Der Tagesablauf bietet neben dem gemeinsamen Mittagessen eine betreute Hausaufgabenzeit und im Anschluss eine sinnvolle Freizeit. Die betreuten Kinder sollen dabei Spaß am Lernen gewinnen, denn damit kann die Konzentrationsfähigkeit und die

Motivation gesteigert und schulische Leistung verbessert werden. Ein qualifiziertes pädagogisches Fachpersonal unter Leitung von Sozialpädagogen arbeitet eng zusammen mit den Lehrern und den Eltern und möchte eine individuelle Förderung für die Schüler erreichen.

Infoabend am 16. Mai an der Hauptschule

Das Angebot richtet sich vor allem an Alleinerziehende und Eltern, die beide berufstätig sind oder Schwierigkeiten haben, ihrem Kind bei der Hausaufgabe zu helfen. Kai e.V. sorgt dafür, dass die schriftlichen Hausaufgaben vollständig erledigt werden und die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit haben, Fragen nicht nur zu schulischen Angelegenheiten zu stellen.

Wer mehr wissen will, kann sich unverbindlich am Infoabend, Mittwoch, 16. Mai, um 19 Uhr in der Hauptschule Mainburg informieren. Die Pädagogische Leitung von Kai e.V. erklärt dann das Konzept und Einzelheiten zur Durchführung der sog. „Trialen Schülerhilfe“. (wk)